

La sala de estudio de la Casa de la Juventud amplía su horario durante el período de exámenes universitarios

La sala de estudio abre los fines de semana desde las 9 horas y hasta las 23 horas, además de mantener el horario de 8.30 a 22 horas de manera ininterrumpida entre semana.

La sala de estudio de la Casa de la Juventud de Villajoyosa amplía su horario durante el período de exámenes universitarios. Desde el lunes 8 de enero y hasta el 11 de febrero, además de disponer de un horario ininterrumpido de 8.30 horas a 22 horas de lunes a viernes, la sala de estudio también estará abierta los sábados y domingos de 9 a 23 horas. El concejal de Juventud, Carlos Soler, explica que el objetivo es facilitar la preparación de los exámenes a los estudiantes universitarios, además de ofrecer un servicio más amplio a los usuarios habituales. “Esta es una de las medidas que presentamos en nuestro programa electoral y que responde a la demanda de los estudiantes vileros. Nos comprometimos a ampliar el horario de la Casa de la Juventud y ya hemos implantado el nuevo horario hasta las 22 horas entre semana y ahora lo reforzamos de manera extraordinaria durante los fines de semana para beneficiar a los estudiantes universitarios”. Soler añade que “nuestro compromiso con la juventud y los estudiantes no termina aquí, puesto que estamos trabajando para habilitar un espacio de estudio de 24 horas los 365 días del año”.

Noticia publicada el 05 de Enero de 2024

Fuente:Fuente propia

Categoría:Casa Juventud, Educación.

